

明けましておめでとうございます。また、新しい年が始まり、今日から3学期がスタートしました。終業式で、「一年の計は元旦にあり」というお話をしましたが、みなさんは何か「今年はこれをする」とか「これだけはがんばるぞ」とか「毎日これを続けるぞ」といった目標を立てたでしょうか？先生は昨年よりも距離を伸ばし、1週間で15km、3週間でだいたいマラソン1回分くらい走ろうと思っています。あと、本を月5冊ペースで年間60冊を読もうと思っています。今年は目標達成率100%を目指してがんばりたいと思います。みなさんも立てた目標をまた担任の先生にお話してくださいね。

「朝日新聞より荒木絵里香選手の記事（1/1）の紹介」  
話は変わって、少し残念なお話があります。冬休み中にいきいきの先生とお話する機会がありました。宿題のことについてです。宿題の問題の裏に答えが書いてあるので、その答えを丸写ししている人がいるというのです。どの学年も冬休み中はそんなにたくさん宿題は出ていなかったと思います。

ところで、宿題は何のためにあるのでしょうか？

学校で学習したことの足らないことをおぎなうため。

家で勉強する習慣をつけるため。

この二つが大きな目的です。特に家で学習することはとても大切です。子どものうちから身に付けておかないと大きくなつてからはなかなか身につきません。今、みなさんがしている勉強は基本的には正解のある問題だと思いますが、大人になってからは正解のない問題もあるのです。何通りも答えがあるものやそもそも答えを自分で見つけないといけないこともあります。このような問題は答えがある問題で訓練しておかなければ、できません。

答えの丸写しは学習していることにはなりません。せっかく出ている宿題を自分のために、一生懸命する習慣をつけてください。

家庭学習はだいたい学年×10分くらいは、いくら少なくともした方が良い時間です。1年生なら1×10で10分、6年生なら6×10で60分ですね。

ぜひ今年も1年間いろいろなことにがんばっていきましょうね。